

Heute Startschuss zur DM

Stepptanz: Die Penguin Tappers sind zuhause vielfach auf Mission Titelverteidigung. Nur für Samstagmorgen gibt es noch Karten

Hemsbach. Es kann losgehen, die letzten Trainingseinheiten werden heute laufen und die Penguin Tappers des TV Hemsbach sind so was von bereit für ihr Heimspiel zur Deutschen Stepptanzmeisterschaft in der Hans-Michel-Sporthalle. „Wir wollen alle Titel vom letzten Jahr verteidigen“, das ist der Anspruch der nahezu 150 Penguins, darunter erstmals drei Kids-Formationen.

Am Freitag um 18 Uhr, Einlass um 17 Uhr, beginnen die Vorrunden bei den Soli, Duos, Trios und Gruppen in allen Altersklassen. Am Samstag von 10.30 Uhr bis 12.30 Uhr wird die Vorrunde mit den Formationen in allen Altersklassen und den beiden Produktionen (über 35 Tänzer) beendet. Zweifellos einer der ersten Höhepunkte, denn die siebenköpfige internationale Jury aus der Schweiz, Tschechien, Deutschland und zwei Mitgliedern aus England ist hoch professionell aufgestellt und lässt nur die sechs Besten ins Finale.

Die Finalrunden beginnen am Samstag ab 14 Uhr. Sie sind schon seit Wochen komplett ausverkauft. Die Kids eröffnen ihre Wettbewerbe und schließen mit der Siegerehrung um 15.15 Uhr ab. Ab den Junioren um 16 Uhr erfolgen auch jeweils die offenen Wertungen, die für zusätzliche Spannungsmomente sorgen werden. Ab 19 Uhr folgen die Höhepunkte mit den Produktionen und den Gruppen der Erwachsenen HK 1 und HK 2, ehe mit den Formationen der Junioren, der HK 2 und der Königsklasse sowie den Siegerehrungen ab 21.15 Uhr die Veranstaltung endet.

Für die Teilnehmer aus 21 Tanzschulen von München, Ludwigsburg, erstmals Mainz, Georgsmarienhütte bis Wilhelmshaven und Magdeburg wird seit gestern die



Pure Freude bei den Schülern der Hemsbacher Penguin Tappers. Auch sie starten bei der Deutsche Meisterschaft, die morgen und am Samstag in der Hans-Michel-Halle stattfindet.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

Hans-Michel-Halle in eine Steppanzarena verwandelt. Der Förderverein, zusammen mit der TVHemsbach Tanzsportabteilung und vor allen Dingen den seit vielen Shows der Tappers bewährten Profis der Around-Veranstaltungstechnik lassen die DM in einem tollen Ambien-

te zu einem fantastischen Erlebnis werden.

Um den Penguin Tappers Fans, die keine Karten mehr bekommen haben, diesen Genuss zu ermöglichen, haben sie einen Livestream eingerichtet, der durchgehend von Freitag bis Samstag sendet. Auf der

Homepage: www.penguin-Tappers.de oder mit dem direkten Link: <https://sportdeutschland.tv/penguin-tappers> kann der Pass „TAF DM Stepptanz 2024“ für zehn Euro gekauft werden. Er gilt für beide Tage, auch wenn man ihn nur für einen der Tage verwendet. pfr.